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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和４年１２月２６日（木） 午前１０時    開会 

                午前１１時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町給食センター 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋 三千雄 教育長 秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志 委 員  大森 きよ子 委 員 

 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長     中込 浩司  生涯学習課長     井上 誠 

  中学校統合準備室長  齋藤 栄治   給食センター長    長田博幸 

図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤美菜子 

社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  望月 大輔  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ   志村 豪  

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和４年１１月２４日から令和４年１２月２６日までの事務事業について報告。 

【報告の要旨】 

(1) 12 月定例議会について               

12 月 9 日から 16 日まで開催、提出案件は 29 案件であり、一般質問では 10 人が

登壇し、教育関係では中学校統合関連、増穂小校舎改修、町民体育館建設につい

て 5 議員が質問を行った。 

 (2) 令和 5 年度採用・昇任管理職及び主幹教諭選考面接検査受験者について 11 月 26

日筆頭試験実施、面接受検に進む者 

校長受験 3 人、教頭受験 5 人、主幹教諭受験 1 人 

校長受検日（1 月 12 日）、教頭受検日（1 月 19,20 日） 

主幹教諭受検日（1 月 10 日） 

(3) 管内小中学校の冬季休業について 

２学期の終業式は、12 月 23 日（金）に町内小中学校の全てで行われた。３学期
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の始業式は 1 月 10 日（火）。 

 

 (5) 各種大会結果、表彰について             

   令和４年度優秀教員表彰（文部大臣表彰）令和 5 年 1 月 17 日 

  成瀬 貢（増穂小学校主幹教諭） 

キャリア教育 PTA 団体等表彰     令和 5 年 1 月 19 日 

  増穂中学校 PTA（親のせなか講座） 

全国健康づくり推進学校表彰 優良校   令和 5 年 2 月 4 日 

  増穂中学校 

町内小中学校での各種大会結果ほか 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 31 号 富士川町一般会計補正予算（第１３号）について 

  議案第 32 号 富士川町歴史文化館塩の華ボランティアガイド設置要綱の制定につ

いて 

  議案第 33 号 教育四者要望書の回答について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 富士川町一般会計補正予算（第１３号）について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 富士川町歴史文化館塩の華ボランティアガイド設置要綱の制定について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明、本日付で公布したい。 

委  員   観光の案内を行うようになっているが、教育委員会で行う案内はど

の程度のものか。 

事 務 局   目的場所がどこにあるのか問い合わせを受けたことについてのみ案

内するもので、内容については細かくは案内しない考えである。 

委  員   観光用のパンフレットはあるので、案内については、来館者に理解
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してもらえるよう町の観光担当とのすみ分けをしておいた方が良い

と思う。ガイドは１０名となるのか。 

事 務 局   募集をした結果、９名となった。 

委  員   途中での募集を行うのか。 

事 務 局   常時１０名位は確保したいと考えている。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

全 委 員   「異議なし」の声 

 

【異議なし 可決】 

 

 (3) 教育四者要望書の回答について 

議  長   事務局からの説明を求める。 

事 務 局   資料について説明を行う。 

委  員   回答の中に、ボランティア登録制度のことがあるが、周知の方法や

現状はどのようになっているのか。 

事 務 局   登録されているボランティアの方々は、小学校の登下校見守りの方、

増穂中学校で英語指導をお願いしている方がいる。増穂小の登下校

見守り隊の方は、本人たちの希望で登録しない形で活動してもらっ

ている。周知については、広報に掲載しているが、問い合わせは無

い状況である。 

委  員   学校側にもう一度周知し、学校が窓口となってボランティアを募っ

てこの制度を活用する方が良いと思う。 

事 務 局   改めて学校側にも協力をしてもらい、制度を継続していきたいと思

う。 

事 務 局   町単講師・支援員の配置は、他の市町にはない程の人数を配置して

いるので、今後も続けていきたいと考えている。 

議  長   ただいまの提案内容でよろしいか。 

全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

(1) 富士川町新中学校開校検討委員会の組織及び検討項目について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。年明けに委員会を再開したいと考えている。 

議  長   任期は長くなると思が、充て職の方には引継ぎをしっかりやっても

らいたいと思う。 

事 務 局   年度当初の委員会では、これまでの経過を説明してから協議を進め

ていくこととしている。 
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委  員   半数以上が充て職で委員が変わるのであれば、経過が良く分かって

いる校長職の方に、退職後も学識経験者として残ってもらった方が

よいように思えるが。 

事 務 局   □□委員の考えのとおり、現在の校長職の方については委員の継続

をお願いしていきたいと思う。 

 委  員   委員の中には女性の方が少ないので、何人かは女性になるような構

成は出来ないものか。 

 事 務 局   区役員など充て職の部分では、女性の参加は難しいと思えるので、

PTA の代表の方に女性役員を出してもらえるようにお願いするこ

とも出来るのか学校側と相談していきたいと思う。 

 事 務 局   調査部会の中では女性の方が参加しており、多くの意見を頂いてい

るので、検討委員会委員としての参加も考えていきたいと思う。 

議  長   ただ今の説明でよろしいか。 

 全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

11 報告事項 

(1) 令和４年１２月定例議会一般質問について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   両課長が資料により説明する。 

委  員   これまで教育委員会の中で議論して出した内容を答弁しているので

問題などは無いと思う。旧増穂商業高校のグラウンド使用について

は、どのようになっているのか。 

事 務 局   敷地等の譲渡協議は、昨年度締結した協定のままで進めることが出

来るのか、事務レベルでは話をしている。協定内容は、旧校舎も買

い取る内容で結んでいるが、現在では旧校舎を利用しないので、県

側で解体して欲しい旨を伝えてある。今後、県側の回答がどのよう

になるのかによって、町も対応を考えていく。これは、もう一つの

選択肢であった旧増穂商業敷地に新たな中学校を作ることで決定し

た場合、どの時期に町が有利な条件で譲渡できるのか不透明な状況

であったことが、難しい課題の一つであったと思っている。 

議  長   現在、青洲高校の野球部がグラウンドを使っているが、いつまで使

っているのか。 

事 務 局   県の説明では、令和４年度末まで学校用地となっている。青洲高校

のグラウンドが完成すると、旧増穂商業敷地は普通財産となり、知

事部局の資産活用担当の管理下となる。現在、町が土地の一部をカ

ーブミラーと耐震防火水槽の設置で使用しているため、その使用料

が発生すると聞いている。 
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委  員   宇田川議員の質問で、富士川町産の木材の活用を述べているが、こ

の質問の意図は何か。 

事 務 局   町では町有林を財産として持っているので、新たな中学校校舎の木

質化、学校での体験学習や教材に活用するなどの検討して欲しいこ

とを要望する意図があったと思っている。 

委  員   増穂中学校には学校林があったと思うが。 

事 務 局   当初は生徒が下草狩りを行っていた。その後 PTA 活動として行って

いたが、本格的な枝打ちや間伐には手がつけられていなかったので、

業者に委託する状態になっていると聞いている。 

議  長   他に質問等何かあるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

(2) 富士川町歴史文化館塩の華の概要について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   別添資料により、各展示内容について説明する。 

議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 

委  員   とてもすばらしい施設が出来ると思う。 

事 務 局   展示品については、何か工夫した点はあるか。 

事 務 局   展示品はケースに入れず、持ち出せないよう措置はするが、近くで

見ることが出来て、展示内容を直ぐに変えることが出来るようにし

たいと考えている。 

委  員   人物館では、今後新たな人物の展示を追加することができるのか。 

事 務 局   展示空間はまだあるので、若干の追加は可能である。 

委  員   施設のオープン時には、資料提供などしてくれた親族の方々には招

待状などお知らせをしてもらいたい。 

事 務 局   どのような形がよいのか検討する。 

議  長   他に質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

12 その他 

   な  し 

 

13 今後の日程について 

(1) 令和５年度山梨県市町村教育委員連合会総会及び研修会について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 



- 6 - 

議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】   

 

(2) 峡南地区教育委員会研修会について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

14 議決事項  

議案第 31 号 富士川町一般会計補正予算（第１３号）について 

議案第 32 号 富士川町歴史文化館塩の華ボランティアガイド設置要綱の制定につ

いて 

議案第 33 号 教育四者要望書の回答について 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １月２５日（水）午前１０時００分 

           会場は、新庁舎３階会議室 

 

  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               


